
 

 

Un message pour les gens qui ont peur de suivre Unicert II : 

Salut à tou.te.s, 

da einige von euch wohl überlegen, Französisch nicht weiter zu 

machen, wollte ich euch nur versichern, dass es sich auf jeden Fall 

lohnt! Ich habe die Kurse hier genutzt, um mein verlorenes 

Schulfranzösisch wiederzuerlangen - und habe mich nach nur einem 

Semester sicherer gefühlt als jemals vorher. Das Schöne an den 

Unicert-Kursen ist, dass sie uns auf Auslandsaufenthalte vorbereiten 

(ich hätte mich ohne die Ermunterung durch Célia Bernez nie 

getraut, im Herbst nach Chambéry zu gehen), aber ohne den Druck - 

alle sind da aus eigener Motivation, anders als früher in der Schule, 

und das spiegelt sich auch im Engagement der Lehrkräfte. Also, 

zögert nicht, euch für den nächsten Kurs anzumelden - 

umentscheiden könnt ihr euch immer noch! 
 


